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 本校未來希望能夠更多開放校園及設施，對象除長者外，亦會為青少年中心

之青少年提供相關課程。實踐最初構思規劃健身室和推行健身課程的目標。學校

亦已與校外之專業機構及大專院校進行磋商，探討多方面緊密合作關係及為本校

學生提供更多之升學、實習及為社區提供專業服務之機會。期望這方面的發展能

成為本校另一具特色的發展。 

 

 除此之外，本校正探討籌劃設立攀石牆及沿繩下降等之設施和多元訓練給學

生，期望能加強學生抗逆、自我挑戰和自我肯定的素質。冀望上述措施更能積極

地為學生提供正規課程以外不同之職業技能培訓等措施；藉此為學生提供更多元

的發展空間和機會，及強化學生生涯規劃的支援。 

 

 為跟進校外評核之改善建議，本校再於本年度進行「優化學校自評工作」之

教師專業培訓，曾邀請經驗豐富及具專業知識之講者 － 香港教育大學助理教授、

香港教育工作者聯會副主席暨教育政策部主任胡少偉博士。學校亦於暑假期間邀

請了簡加言校長為本校進行「教職員培訓 — 學校中層領導的角色與培養」；並

於2018年進行中層領導及建立成功團隊之專業培訓等。期望藉着上述各項培訓，

能讓校內教職員掌握外評之建議，追求自我完善的措施，以優化本身之工作為目

標，力臻完善。 

 

 為照顧有特別和不同需要的學生，本校一直為學生提供校內外不同專業之協

作，冀在各方面能照顧到不同需要之學生。 

 

 在此新學年開始之際，祝願師生身體健康、工作愉快、學業進步。 
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